

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ouverture de la Can " Cameroun 2021 " : quelle ferveur !

MM

Yaoundé /Cameroun

Il est 15 heures 48 minutes, dimanche 9 janvier 2022 au stade Olembe, lorsque le chef de l'Etat camerounais Paul Biya lance les hostilités de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations. Mine rayonnante, il prononce cette phrase pleine de symboles : " Je déclare officiellement ouverte la 33e édition de la coupe d'Afrique des nations 2021 ". Applaudissements nourris d'un peuple en ébullition dans une enceinte prise d'assaut depuis 10 heures.

Il fait excessivement chaud lorsque le couple Biya, après avoir écouté l'hymne national du Cameroun, entreprend, en voiture, un bain de foule. Quelle effervescence !

Témoins de ces moments de communion : Patrice Motsepe (président de la Caf), Gianni Infantino (président de la Fifa) et autres Samuel Eto'o Fils (président de la Fécafoot). Sans oublier le président



Photo: Franck Martial Mombo

Cérémonie d'ouverture riche en couleurs.

des Comores Azali Assoumani. Entre autres temps forts de la manifestation : le retentissement de l'hymne de la Can "On est fou de foot" du collectif Africa Smile

qui électrise une foule en liesse, la prestation de la mascotte. Puis celle de plusieurs artistes dont le Congolais (RDC) Fally Ipupa, très ovationné.

Ce sont aussi 500 jeunes venus des dix régions du Cameroun qui ont presté sur les " chemins des Lions". Ils sont venus magnifier le football qui, facteur de cohésion et

d'harmonie entre les peuples, est également un vecteur de développement. En plus d'être ce vecteur de fraternité et de concorde entre les nations.

Cameroun-Burkina Faso (2-1): Aboubakar frappe à deux reprises !



Photo: Franck Martial Mombo

Vincent Aboubakar a été hier le bourreau des Étalons.

MM

Yaoundé/Cameroun

DANS leur nouveau "mari-got" du stade d'Olembe de Yaoundé et devant leurs inconditionnels venus en masse, les Lions Indomptables du Cameroun ont marqué leur entrée en battant les Étalons du Burkina Faso sur la marque étriquée de 2 buts à 1. Une issue qui s'est dessinée en première période.

Faisant certes partie des favoris pour le titre, au même titre que l'Algérie, l'Égypte et autres Séné-

gal, les Lions n'ont pas eu la tâche facile devant les Étalons privés de nombreux de leurs joueurs majeurs testés positifs au Covid-19 (lire ci-contre).

Ce sont d'ailleurs les poulains du sélectionneur Firmin Sanon qui donnent des sueurs froides aux Lions en ouvrant le score par le biais de Sangare (1-0, 22e). Silence quasiment de cathédrale qui, au fil du temps, se mue en clameur, galvanisant les partenaires d'Aboubakar (ce dernier a été désigné homme du match).

Face à des adversaires curieu-

sement nerveux avec beaucoup d'impacts physiques dans leurs réactions défensives, les Lions, plus méthodiques dans le développement de leurs séquences offensives, vont bénéficier de deux pénalties. Lesquels vont être transformés imparablement par l'homme du match, Aboubakar (37e et 45e). Pour son entrée en matière, le sélectionneur du Onze national du Cameroun, Antonio Conceicao, semble voir son rêve commencer à prendre forme : arriver au moins en finale de cette Can. L'autre match du groupe opposant l'Éthiopie au Cap-Vert a tourné à l'avantage du second cité. Score final : 0-1

Les équipes :

Cameroun : Obama, Moumi, Ngadeu, Anguissa, Aboubakar (cap), Toko Ekambi (Clinton, 68e), Oum Gouet, Malong (Choupo Moting, 68e), Ngoran, Onguene, Tolo. **Coach** : Antonio Conceicao. **Burkina Faso** : Kouakou, Malo, Kabore, B. Traoré (cap) puis Bande (85s), Issoufou, Tapsoba (Konate, 71e), Sangare, Bayala (Sanogo, 71e), Toure, Guira, Yago. **Coach** : Firmin Sanon.

Covid-19 : un casse-tête pour les équipes



Photo: DR

Edmond Tapsoba, le défenseur burkinabé du Bayer Leverkusen (Allemagne) est lui aussi atteint de Covid-19.

MM

Yaoundé/Cameroun

Il est certain que le Covid-19 va agir sur le niveau technique de cette fête du football continental. Des joueurs et autres techniciens de plusieurs équipes nationales présentes à la 33e édition de la coupe d'Afrique des nations de football sont testés positifs avant la compétition. Et pas des moindres. Le Sénégal, le Gabon (Pierre-Emerick Aubameyang, Lemina, Meye et Mayi) et autres Burkina Faso sont victimes des mesures sécuritaires drastiques qui

soulèvent des polémiques.

Le cas des Étalons du Burkina. Cinq joueurs (Edmond Tapsoba, Dongo Aboubakar Faisal, Saidou Simporé et Soumaila Ouattara) et des membres de la délégation dont le sélectionneur national Kamou Malo, ont été testés positifs. Furieux, les Étalons ont exprimé leur mécontentement en doutant de la fiabilité des résultats des tests qui ne visent curieusement que "les joueurs majeurs".

Raison pour laquelle les responsables du Onze national du Burkina ont demandé à faire une contre-expertise.

"C'est un scandale. On ne peut pas apprendre à 24 heures du match d'ouverture contre le pays hôte que cinq de nos joueurs cadres sont testés positifs. Ces tests n'ont pas respecté le protocole sanitaire établi par la Caf qui milite pour les tests PCR, 48 heures avant le match. Et non les tests rapides...", a fustigé le capitaine des Étalons Bertrand Traoré. Pour la Caf et les autorités camerounaises, ne peuvent accéder dans les stades que les personnes vaccinées et celles qui disposent d'un test négatif datant d'au moins 48 heures. S'ajoute le port du masque. Un protocole sanitaire mal apprécié par de nombreux fanatiques des Lions Indomptables.